



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VozenRed.com

20/06/2023

LEGISLATIVO



Busca Santiago Creel una reconciliación nacional

El candidato por la contienda de la presidencia de la República, Santiago Creel busca una reconciliación nacional así como un gobierno de unidad dentro de la pluralidad y la diversidad.

Aseguro que México debe volver a ser parte importante del mundo, así como de no tener embajadores que son premiados de traición.

Sentenció que es el mundo de antivalores de acompañantes en el mundo internacional a los dictadores de Nicaragua, de Cuba de Venezuela, así como no estar violentando los tratados comerciales, los de inversión y los de derechos humanos.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=336921>